



# 富田 たく

です。



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610  
ホームページ：http://www.tomitaku.jp  
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita\_taku

## 戦後70年、節目の年の8月到来！ 戦争も核兵器もいらない！の声を大きく！



↑利尻島から行進してきた竹田昭彦さん（左）は真っ黒に日焼けしていました。→私・富田たくも平和行進に参加。核廃絶をうったえ青梅街道を行進しました。

この行進は1958年から行われ、初年度は100万人が参加しました。現在でも全国で毎年10万人以上が参加しています。



### 原水爆禁止世界大会に向け 杉並区内を平和行進！！

8月2日から広島・長崎で行われる原水爆禁止世界大会に向けて、核廃絶を訴えながら日本全国を行進する「国民平和大行進」が今年も行われました。北海道利尻島を5月6日に出発した通し行進者の竹田昭彦さんが7月22日に杉並区に到着し、区内の核廃絶を求める団体や住民と共に杉並公会堂から中野区まで行進しました。



米軍基地建設から沖縄の海を守りたいとスピーチをする相馬由里さん。



私・富田たくも壇上に上がり横断幕を掲げて沖縄に連帯。

### 「安倍政権NO！」

### 官邸包囲行動に7万人

7月24日（金）に全労連、反原連、SEALDsなどが主催した首相官邸包囲行動が行われ7万人が参加し、戦争する国づくり、原発再稼働、沖縄新基地建設、TPP推進など、国民の意思と真逆の方向に暴走する安倍政権に対し「NO！」の声を突き付けました。

包囲行動の前半に行われた日比谷野音での集会で、私の友人で沖縄の辺野古の海で米軍基地建設に抗議を行う抗議船「平和丸」の船長を務める相馬由里さんがスピーチを行いました。「介護の仕事をしていたが、おじいちゃんばあに海を守ってくれと言われ、船舶免許を取得して抗議船に乗る決意をした」との話に会場から大きな拍手が起りました。平和と民主主義を守るために、いまこそ「安倍政権NO」の声を大きく広げるときです。

# 生ゴミ散乱で異臭！道路清掃を要請

## 高円寺南3丁目エトール通り西友前付近

7月末、商店街の店主さんから道路の異臭について相談を受けました。収集前の生ゴミが車につぶされ、油などがアスファルトにこびりついて異臭がするというお話で、ゴミ自体は収集されたが何日たっても匂いが取れなくて困っているとのこと。区の土木事務所に連絡し清掃を要請したところ、その日のうちに対応してもらうことが出来ました。



アスファルトにこびりついた油などが異臭の原因に。



清掃業者の方々が高圧洗浄機で道路を清掃。

清掃実施!!

# 盆踊り、スイカ割り！地域行事でコマ回し！！

### 堀ノ内地域のスイカ割り



7月25日の日中に堀ノ内地域ではスイカ割大会が、夕方から和田小学校では盆踊りが行われました。堀ノ内地域の町会から初めての企画なので昔遊びで手伝ってほしいと依頼があり、コマ回し道具を持参して子ども達に

### 和田小学校の盆踊り



コマ回しを教えてきました。

和田小の盆踊りでは模擬店の一角で呼び込みを兼ねてコマ回し。みんな汗だくになりながらコマ回しに熱中していました。



日本共産党発行



日刊 ● 月 3,497円  
日曜版 ● 月 823円

強行採決は許されない暴挙!!  
安倍首相は憲法をまもれ!!

【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL : 3314-5551

FAX : 3318-1492

何でもご相談ください！

税金や国保や年金など、  
区政・生活についてのご相談をお受けしています。  
家族や友人に言えないことでも、  
お気軽にご連絡を！

メ-ル : info@tomitatau.jp